



Smart MCC - Le moteur ne démarre pas, la batterie est déchargée

Fiche technique

Constructeur	MCC
Modèle de véhicule	Smart
Année-modèle	jusqu'à 09/2016
Symptôme	Le moteur ne démarre pas, la batterie est déchargée



Smart MCC - Le moteur ne démarre pas, la batterie est déchargée

Si le moteur des véhicules susmentionnés ne démarre pas en raison d'une batterie déchargée, cela est souvent dû à une utilisation unilatérale du véhicule sur de courtes distances.

Pour y remédier, il est recommandé de contrôler la batterie, l'alternateur et tous les câbles de connexion. Si aucune erreur n'est constatée, une mise à jour du logiciel du calculateur multifonctions doit être effectuée. La courbe de charge de l'alternateur est par conséquent modifiée de manière à ce que la batterie soit suffisamment chargée lors des trajets courts.

REMARQUE

Ce problème a déjà été pris en compte par le constructeur automobile. Il est possible de se procurer auprès du constructeur automobile un kit de connecteurs renforcé pour les feux de croisement, sous la référence 71745167.